



# Sondernewsletter



Willich, den 12.05.2023

**Liebe Schulgemeinde des St.-Bernhard-Gymnasiums,**

am gestrigen Donnerstag haben die Erziehungs- und Ordnungsmaßnahmenkonferenzen im Nachgang zu den Vorfällen vom 20.04.2023 stattgefunden und wir möchten an dieser Stelle knapp darüber informieren, was beschlossen wurde. Wir knüpfen daran die Hoffnung, dass der Gerüchteküche Inhalt geboten wird.

Die Konferenzen wurden ordnungsgemäß durchgeführt und als Grundlage der herbeigeführten Beschlüsse dienen die Leitlinien unserer Schule sowie das Schulgesetz des Landes NRW, an welches die Leitlinien angelehnt sind.

Die von der Konferenz gefassten Beschlüsse berücksichtigen sowohl erzieherische, pädagogische und weitere schulische Aspekte.

In zwei Fällen sind Erziehungs- und Ordnungsmaßnahmen beschlossen worden. Als Ordnungsmaßnahmen wurde hier der vorübergehende Ausschluss vom Unterricht beschlossen; die Ordnungsmaßnahme wird durch erzieherische Maßnahmen flankiert, die in einem inhaltlichen Kontext zu dem Vorfall vom 20.04.2023 stehen.

In einem Fall hat die Konferenz den vorübergehenden Ausschluss vom Unterricht auf weitere 24 Schultage erweitert und zudem die fristgerechte Kündigung des Schulvertrages zum Schuljahresende beschlossen.

Derweil laufen die Vorbereitungen für den Projekttag Ende Mai, die sich intensiv mit „Schule ohne Rassismus – Schule mit Courage“ auseinandersetzen werden. Hierzu erhalten Sie bald gesonderte Informationen.

Mit freundlichen Grüßen

OStD i.E. Andreas R. Päßler

-Schulleiter-